

Paillaco formaliza acuerdo de protección de sus cuencas abastecedoras de agua

● La comuna formalizó un significativo acuerdo entre actores públicos y privados, con el objetivo de proteger sus cuencas abastecedoras de agua para consumo humano, fortalecer la gobernanza territorial y gestionar el recurso hídrico en varias localidades de la comuna.

La firma del acuerdo contó con la participación del Alcalde de Paillaco, Miguel Ángel Carrasco, de concejales, representantes del gobierno regional, dirigentes sociales, representantes de las empresas

forestales Arauco y Hancock, como también de la empresa Agrícola Cran Chile, la ONG internacional WWF, CONAF y el Gobierno Regional.

Este acuerdo se suma al firmado el pasado 22 de marzo, en el Día Internacional del Agua, en la comuna de Lanco, donde otras dos mesas territoriales, Aylin de Lanco y San Luis de Alba en Mariquina, formalizaron importantes acuerdos para restaurar más de 40 hectáreas y proteger diversos cursos de agua en zonas rurales.

✍